

Biogasrat+

## Rolland übernimmt Geschäftsführung

**[27.01.2015] Michael Rolland übernimmt den Vorsitz des Verbands Biogasrat+.**

Der Industrieverband Biogasrat+ erhält eine neue Verbandsspitze: Rechtsanwalt Michael Rolland wurde als neuer Geschäftsführer vorgestellt. Rolland folgt damit auf den ehemaligen Bundestagsabgeordneten Reinhard Schultz, der die Geschäftsführerposition fünf Jahre lang innehatte. Wie der Verband mitteilt, leitete Rolland zwei Jahre lang die Geschäfte der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Waldbesitzerverbände (AGDW) in Berlin. Davor hatte er unter anderem verschiedene Positionen als Referent und Büroleiter mehrerer Bundestagsabgeordneter, bei der deutschen EU-Botschaft in Brüssel, im Bundesfamilienministerium sowie als Interessenvertreter in der Bonner Zentrale der Deutschen Telekom inne. „Mit Michael Rolland haben wir einen erfahrenen Interessenvertreter und Kommunikationsprofi in unseren Reihen“, sagt Felix Hess, neugewählter Vorsitzender des Biogasrats. „Das ist eine gute Voraussetzung, um in der Öffentlichkeit und der Politik für einen stärkeren Einsatz von heimischem Biogas und Biomethan im Rahmen der Energiewende zu werben.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Deutsche Telekom, Biogasrat+, Michael Rolland, Reinhard Schultz